

RINGKASAN

TIARA ISTIGHFARI FARDIANSYAH. Produksi Hidangan *Purin Aramodo* di Perusahaan X Co. Ltd. *Aramodo Purin Dish Production at X Company Co. Ltd.* Dibimbing oleh ANI NURAENI.

Latar Belakang diangkatnya tugas akhir ini yaitu industri makanan berkembang sangat pesat di Jepang. Berbagai jenis makanan dan minuman dengan tampilan menarik terus diproduksi demi meningkatkan nilai estetika dan daya tarik konsumen. Seiring dengan meningkatnya pertumbuhan jumlah wisata asing, volume kebutuhan makanan terhadap makananpun terus meningkat pula. Perusahaan X Co.Ltd merupakan perusahaan yang bergerak dibidang *dessert*. Salah satu hidangan yang diproduksi yaitu *purin aramodo*. Produksi hidangan *purin aramodo* merupakan produksi tertinggi setiap harinya diantara hidangan lainnya. Dalam satu hari, perusahaan X Co. Ltd selalu memproduksi tidak kurang 10.000 cup *purin aramodo*. *Purin aramodo* merupakan produk yang sudah ada sejak awal berdirinya perusahaan dan menjadi produk unggulan perusahaan.

Tujuan umum dari penulisan laporan akhir ini adalah mengkaji produksi hidangan *Purin Aramodo* di Perusahaan Domemy Co. Ltd. Adapun tujuan khususnya adalah (1) Mengkaji keadaan umum, organisasi dan sumber daya manusia, serta fasilitas *5S* yang ada di divisi *shiage*, dan (2) mengkaji produksi hidangan *purin aramodo* yang meliputi persiapan bahan dan alat, pengecekan sebelum dan sesudah produksi, proses produksi, data produksi dan analisis masalah.

Pengamatan data diperoleh dengan dua cara yaitu data primer dan data sekunder. Data primer adalah data yang diperoleh secara langsung dari subyek pengamatan dan data sekunder adalah data yang diperoleh dari data yang sudah ada seperti data dokumentasi foto atau data laporan yang tersedia diperusahaan.

Produksi hidangan *purin aramodo* dilakukan di divisi *shiage*, sub divisi *long line* dan tepatnya di *long line A*. Tenaga kerja yang dibutuhkan untuk membuat *purin aramodo* yaitu 12 orang. Masing-masing tenaga kerja mengerjakan satu jenis pekerjaan. Setiap hari produksi *purin aramodo* tidak pernah kurang dari 10.000 cup. Dalam satu jam *long line A* dapat membuat 1.500-2.000 cup *purin aramodo*. Pembuatan satu hidangan *purin aramodo* hanya membutuhkan waktu tidak lebih dari 5 detik, sehingga dalam satu menit dapat menghasilkan minimal 25 cup.

Pada saat produksi diperlukan ketelitian dan konsentrasi yang tinggi agar dapat menghasilkan hidangan dalam waktu singkat dengan jumlah yang banyak untuk mencapai target produksi harian. Selain ketelitian dan konsentrasi yang tinggi diperlukan juga kerja sama yang baik untuk saling membantu. Misalnya ketika ada ada anggota *line* yang pekerjaannya tertinggal maka anggota setelahnya harus peka untuk membantu agar produksi dapat berjalan dengan lancar. Tertinggalnya pekerjaan biasanya disebabkan pada saat anggota sedang mengisi persediaan bahan yang akan digunakan.

Kata Kunci : *Dessert*, *Puding*, *Purin Aramodo*,